

Un potentiel important mais peu exploité...

À partir des vaches locales, 2 à 3 fois plus de lait pourrait être produit !
Comment ?



- En améliorant l'alimentation du bétail durant la période sèche et en renforçant les soins vétérinaires.

+ 60 % de lait vendable

- En améliorant l'hygiène et en soutenant les filières locales.

+ 10 % de lait vendable

- Production de lait vendable actuellement

30 % de la production est vendable

Dicton Peul

« Si tu te séparas de ta première vache, tu perdras tout ton troupeau ». Il y a effectivement des animaux qui guident les autres. Si ces guides sont tués, le troupeau est désorienté. Ce savoir est fondé sur l'expérience des éleveurs. Si l'animal-guide est contaminé lors d'épidémies, il est très dur pour les éleveurs de devoir s'en séparer.



L'absence de pluies durant la saison sèche complique la recherche de nourriture pour le troupeau.



Le « mouillage » (adjonction d'eau dans le lait) et l'ajout d'antibiotiques rendent le lait impropre à la consommation.



Les services vétérinaires privatisés ne combinent pas la demande et n'atteignent pas les endroits les plus reculés ni les populations les plus pauvres.



L'alimentation de l'animal n'est pas toujours adaptée aux différents stades de production.



Le système routier ne permet pas de transporter rapidement le lait frais.